
例会報告

第 1433回

こんばんは　8月の夜間例会ご出席ありがとうございます。 私は私用で昨日より長野にきて本日も長野
にいると思われます。　
さて 今日は、前年度 行木会員の提言により発足し今年度 正式に委員会として活動を始めている「夢ノー
ト 委員会 」の行木委員長の卓話がございます。これは国際ロータリーが今年度より本格的に始めた 「3 
イヤー ローリングターゲット」ロータリーの活動を 3年間というスパンで計画 実行 反省し、次につな
いでいく そんな大切な活動です。行木委員長のもと私たち音更ロータリークラブも長期の視点を持っ
て立案 実行 反省を繰り返しながら地域に根ざしてともに前進していければと思います。それでは本日
は夜間例会です。先ずは親睦を深めていただき　そんな中からアイディアの芽となる話に花を咲かせ
てください。
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会務報告～坂本 幹事

会務報告

ニコニコ献金　高島委員長

ニコニコ献金

坂本会員

　行木委員長、プログラムよろしくお願いいたします。

畠山会員

　今月8月3日に父・誠一の十三回忌法要が無事に終わりました。

　過去の会報を見てたらSAAの任期途中で亡くなったのを最近気づきました。

　気を付けます。



会員卓話～行木 委員長

〆の挨拶～宇野 会員

 会員卓話：行木隼人 夢ノート委員長
 『 夢ノートについて 』

プログラム

例会案内

月曜日　<広尾ＲＣ：日高信金広尾支店２Ｆ>　<帯広南ＲＣ：北海道ホテル>
火曜日　<芽室ＲＣ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ>　<帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル>
水曜日　<音更ＲＣ：ハピオ木野コミュニティーホール>　<帯広ＲＣ：ホテルノースランド帯広>　<上士幌ＲＣ：川村会館>
木曜日　<足寄ＲＣ：足寄銀河ホール>　<清水ＲＣ：清水町中央公民館>　<帯広西ＲＣ：北海道ホテル>
金曜日　<帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広>
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